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Top 7 Aufbringen einer Fahrbahnmarkierung zur Sicherheit von Radfahrern

Beratungsverlauf: 
Frau Sydow-Graen erläutert, dass der Antrag ursprünglich aus dem Bau- und Planungs-
ausschuss stamme.
Sie bittet darum, den Antrag zurück zu stellen, da in der Umsetzungstabelle vermerkt 
wurde, dass die Umsetzung der Maßnahme erst stattfinden soll, nachdem die Infoveran-
staltung mit der Rad.SH stattgefunden habe.

Herr Jochens erläutert noch einmal den Antrag der CDU.

Herr Mann hält den Antrag aktuell für nicht zustimmungsfähig und bittet ebenfalls um 
Verschiebung sowie auch Frau Plautz.
Herr Radon hält es für falsch, die Gefahrensituationen nicht zu verbessern.

Herr Werner schlägt vor den Antrag zu ergänzen und dann darüber abzustimmen.

Herr Mann wirft ein, dass die Linienführung wahrscheinlich noch vom Kreis oder Land 
geprüft werden müsse. So wie sie bisher geplant sei, könne er nicht zustimmen.

Frau Plautz schlägt vor, den Antrag Experten vorzulegen und dann in der nächsten Sit-
zung erneut zu beraten. Sie schlägt vor, Rad.SH die drei Anträge zur Bewertung vor der 
Infoveranstaltung am 27.10.2020 zukommen zu lassen.

Herr Radon stimmt dem zu. Somit wird dieser Antrag (TOP 7) sowie die beiden folgen-
den Anträge (TOP 8 und TOP 9) zurückgezogen.
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